

En el Caso Beagle hay que Estar Dispuestos a Morir por la Patria

- ★ Dice el Vicario Castrense Argentino
- ★ Aunque Sería una Catástrofe Moral
- ★ Chile y Argentina Reanudarán Pláticas

BAHIA BLANCA, Argentina, 9 de septiembre (EFE). — El vicario castrense y arzobispo de Paraná, Adolfo Tortolo, advirtió hoy que "un conflicto bélico con Chile sería en el orden material y moral una catástrofe", aunque recordó que hay que estar "dispuestos a morir por la patria".

Tortolo presidió en Puerto Belgrano, a 600 kilómetros al sur de Buenos Aires, las jornadas navales de formación cristiana, donde formuló estas declaraciones.

"Antes que nada, lo que más me preocupa es el desenlace final, cualquiera sea el vencedor o el

vencido" señaló Tortolo, afirmando que "las 2 naciones prácticamente van a quedar aplastadas por muchísimo tiempo".

Argentina y Chile mantienen un diferendó por la delimitación fronteriza en el extremo sur, y en la actualidad una comisión mixta —que tiene prevista iniciar su sexta ronda de negociaciones el 13 de septiembre próximo en Santiago— intenta hallar soluciones.

El jueves último se realizó un simulacro de defensa contra un ataque aéreo "enemigo" en Ushuaia, ciudad austral argentina situada en la zona del litigio con Chile.

Por otra parte se informó que en las 5 provincias de la mitad sur argentina que limitan con Chile, se realizarán en los próximos días ejercicios de de-

fensa civil contra ataques aéreos.

El arzobispo Tortolo afirmó que un conflicto bélico "sería una verdadera catástrofe" también en "el orden moral, porque en definitiva tendríamos que odiarnos de alguna manera y eso no es cristiano".

Sin embargo dijo que "el patriotismo es una virtud", explicando que se debe "amar a la patria e incluso debemos estar dispuestos a morir por ella".

Tortolo añadió que no teme decirle a los soldados "que llega la hora de dar una prueba grande de amor a la patria muriendo por ella".

El vicario castrense enfatizó que "en el fondo de todos estos muchachos de 18 años hay encendida una luz" y que "por lo tanto, si en un momento la patria les pide la cuota de sangre que deben dar, la darían".

EL UNIVERSAL

Chile no Retrocede un Apice en sus Aspiraciones Atlánticas: "La Opinión"

BUENOS AIRES, 9 de septiembre (AFP). — Chile no ha retrocedido un ápice en sus pretensiones atlánticas, alentadas por el laudo arbitral del canal de Beagle, dijo hoy aquí el matutino La Opinión, intervenido por el Gobierno.

El diario sostuvo que no parece haberse avanzado en las negociaciones actuales más de lo que se había logrado —o sea nada— en las conversaciones informales de 1977.

La Opinión consignó que no se conocen las directivas que impartió el denominado comité militar, que integran los tres comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y el presidente de la nación, al titular de la delegación argentina ante la comisión mixta número dos, general

de brigada (RE) Ricardo Etcheverry Boneo.

No obstante, estimó que esas instrucciones contienen una nueva fórmula en búsqueda de un entendimiento directo con Chile.

Las negociaciones argentino-chilenas sobre el conflicto de límites en el sector austral se reanudarán la semana próxima en Santiago de Chile, según se anticipó aquí.

En su análisis, el diario La Opinión dijo que no pueden alentarse dema-

siadas esperanzas en las escasas semanas que restan hasta el 2 de noviembre próximo, fecha en que finalizará el plazo acordado a la comisión mixta número dos sobre límites.

Reveló también el matutino que la situación se agravó ostensiblemente luego de la sesión celebrada el 15 de agosto pasado, donde Chile presentó propuestas inadmisibles y, por su parte, declaró inaceptables las propuestas argentinas.